

Jeudi 30 juin 2011 à 06h00

Civrac-de-Blaye

Le piano de La Verde sonna au clair de lune



Michèle Cadusseau remercie le pianiste Frédéric La Verde pour sa superbe prestation.
PHOTO M.-C. W.

Vendredi soir dernier, ils étaient plus de 200 auditeurs, pour un rendez-vous incontournable avec le pianiste Frédéric La Verde.

Le parc de la mairie était le lieu idéal pour offrir au public la possibilité d'écouter un concertiste en plein air. Dans la nuit blayaise que le vent avait désertée, le talent du pianiste était au service d'une sobriété et d'une clarté d'interprétation fascinante. Avec une programmation toute en finesse, qui présentait un panorama presque complet du clavier avec Bach, Mozart, Chopin, Michel Legrand, John Williams.

La variété des propositions, la délicatesse du pianiste, l'instrument même, rouge et transparent sur scène mobile, tout contribuait à donner une magie particulière au lieu. À une heure du matin après le discours d'usage, les spectateurs séduits ont investi la table pour acheter les albums du musicien, histoire d'emporter à leur manière, une suite à ce concert. Le piano voyageur (71 000 kilomètres au compteur dixit Frédéric La Verde) est donc reparti pour un nouveau périple.

En première partie du programme, la chorale Gospel de Saint-Mariens a su faire vibrer le cœur des spectateurs.

M.-C. W.

© www.sudouest.fr 2012